

Mag. Dr. iur. (Universität Linz)
Hon.-Prof. (Universität Linz)

Verheiratet, drei Kinder



-
- seit 2010
(Haupttätigkeit) Direktor des Oö. Landtags und Leiter der Direktion Verfassungsdienst im Amt der Oö. Landesregierung (Funktionstitel Landtagsdirektor)
- Honorarprofessor (seit 2018) Lehrbeauftragter an der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Linz (seit 1986)
- Fachkundiger Laienrichter beim Bundesverwaltungsgericht (seit 2014) und beim Landesverwaltungsgericht Oberösterreich (seit 2016)
- Mitglied des Kuratoriums des Instituts für Föderalismus – ifö (seit 2010)
- Mitglied der Österreichischen Juristenkommission (seit 2006)
- Ersatzmitglied des Normungsbeirats im Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort nach Normengesetz 2016 (seit 2018)
- Ersatzmitglied des Menschenrechtsbeirats der Volksanwaltschaft (seit 2014)
- Mitglied zahlreicher Expertengremien
- Trainer ua. für Kommunikation und Verhandlungsführung, Schwerpunkt Verwaltungsgerichte und Verwaltungsverfahren
- Jän. 2004 –
Dez. 2009 Präsident des Unabhängigen Verwaltungssenats (UVS) des Landes Oberösterreich (seit April 2008, davor Vizepräsident)
- Nov. 1991 –
Jän. 2004 Mitarbeiter im Amt der Oö. Landesregierung-Verfassungsdienst und in der Oberösterreichischen Landtagsdirektion
- 1994/95 Einjährige Dienstzuteilung im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst, Wien
- 1984 – Okt. 1991 Studien-, Vertrags- und Universitätsassistent am Institut für Verwaltungsrecht und Verwaltungslehre der JKU Linz (Vorstand: Peter Oberndorfer / Bruno Binder)

1985/1988	Sponson zum Magister / Promotion zum Doktor der Rechtswissenschaften an der Johannes Kepler Universität – JKU Linz
1980	Matura am Stiftsgymnasium Wilhering, Oberösterreich
1962	geboren in Linz, Oberösterreich, AT

Zahlreiche Vorträge und Veröffentlichungen.